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体育新闻

大将神秘缺席引爆股权之战
申花中场核心莫雷诺无故缺席上轮中超，引来一片猜测。据阿根廷媒体爆料，申

花至今仍然拖欠莫雷诺转会费，在此事解决前，莫雷诺难以代表申花出场。
不过，对于莫雷诺的缺席还有一种传闻，认为这是申花投资人朱骏的一次无声抗

议，以逼迫其他5大股东尽快处理股权认定的手续。那么，申花的股权大战究竟是怎
么一回事呢？

争夺起源是康桥基地
其实关于朱骏与其他5大股东之间的股权比重，对于外界而言一直是一个谜。
据报道，按照2007年签订的协议，如果朱骏之后两年对申花的投资达到1.5

亿元人民币，那么他在申花的股份比例将从28.5%提高到70%以上，从而变成申
花的绝对大股东，但是两年过去了，在2009年的时候，转让没有按照协议及时执
行。知情人士透露：“朱骏之所以舍得对申花下大手笔，实际上是看中了康桥基
地的那块地。但是现在，其他5大股东不愿意让朱骏占这个便宜。”

只付部分工资外援或将走人
直到今年 6 月，股份转让还是没有进

入实质性阶段，事情的演变逐渐开始向另
一个方向发展。

知情人士说：“莫雷诺只是
第一个，如果事情未来几天没有
突破性进展，那么从下月开始，
球队的所有开销，朱骏将会只承
担 28.5%的部分，剩余的部分就
由其他大股东去承担。”而申花
给德罗巴和阿内尔卡的天价薪
水是按月支付的，到目前为止尚
能正常进行。从下月开始，情况
将会发生变化，如果两人在下月
15 日之前无法全额收到他们的
薪水，很可能拒绝出战，甚至将
俱乐部告上法庭。
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解决方案，与东
亚合并

从现在的情况看来，申花很可能在赛
季末再一次迎来重组。上海东亚(即中甲
球队上海特莱士)和上海申花两队合并，以
新的身份重新参加中超联赛，若是本赛季
东亚冲超成功，不排除申花俱乐部会被注
销，与东亚合二为一。

“两队的合并在沪上足球界已经讨论
已久，从东亚借调柏佳骏到申花，再到申花
帮助东亚完成引援，两队关系一直不错，整
合资源也是为了集中优势，打好联赛。”据知
情人士称，两队合并最快也要到本赛季结束
后才能实现。
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上周末，上海申花打出了本赛季最经典的一场比赛，德罗巴
和阿内尔卡这对黄金搭档包办了3个精彩的进球。

但是，随着联赛进入三周的间歇期，申花俱乐部的股权大战
再起波澜，如果不能在9月15日重燃战火前达成协议，两位世界
巨星德罗巴和阿内尔卡可能从此告别中超赛场。


